

Plätzchenduft liegt in der Luft

Adventsgedicht



Als ich aus der Schule kam,
lag ein süßer Duft
nach Plätzchen und nach Marzipan
zu Hause in der Luft.
Hm, Weihnachtsplätzchen,
köstlich fein!
Wo konnten sie denn dieses Mal
vor mir verborgen sein?
Ich suchte hier, ich suchte da
im Haus in jedem Zimmer.
Ich schnupperte,
hm, köstlich fein ...
und suche sie noch immer.



© Elke Bräunling

**Wir wünschen allen Kindern und deren
Familien eine besinnliche Adventszeit,
ein schönes Weihnachtsfest und einen
guten Rutsch ins neue Jahr**

Das Hortteam